



La Junta aprueba una partida de 4 millones para infraestructuras de la Universidad

R.D.L.

El Consejo de Gobierno aprobó ayer subvenciones para las universidades de Salamanca, Burgos León y Valladolid por un importe total de 10 millones de euros para financiar las actuaciones del año 2020 establecidas en el marco del Programa de Inversiones 2016-2022.

Este año, a la Universidad de Salamanca le corresponden 4 millones de euros que dedicará a completar la rehabilitación integral del Colegio San Bartolomé, a la construcción del edificio para la creación del Centro Internacional del Español en el antiguo Banco de España, y a la reforma de la Facultad de Psicología. Además, parte del dinero tiene como fin realizar actuaciones de mejora, ahorro energético, rehabilitación y dotaciones de equipamiento, así como otras intervenciones menores.